

















Canapé-lit «<Anfibio» 3 places par Alessandro Becchi pour Giovannetti Collezioni, années 70.

Concu en 1970, le canapé-lit Anfibio est défini par la critique du monde entier comme le «canapée ceuvre d'art». Ce complément d'ameuble-
ment se caractérise par des dimensions généreuses et des formes douces et enveloppantes qui invitent a la détente, au confort et au partage.
L'Anfibio se caractérise par le fait qu'il soit convertible en lit. Le canapé se compose d'un rembourrage en polyuréthane haute densité indé-
formable, paddé avec fibres acryliques thermoscellées et tissu de protection. Il a été retapissé en cuir rouge bordeaux. Toutes les parties en
tissu sont amovibles.

Designed in 1970, the Anfibio sofa bed is defined by critics worldwide as the «artwork sofa». This piece of furniture is characterized by gene-
rous dimensions and soft, enveloping shapes that invite relaxation, comfort, and sharing. The Anfibio is characterized by the fact that it can
be converted into a bed. The sofa consists of high-density, non-deformable polyurethane padding, padded with thermo-sealed acrylic fibers
and protective fabric. It has been reupholstered in burgundy red leather. All fabric parts are removable.
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